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Début juillet, les Conseillers Municipaux ont retenu un projet de nouveau Plan
d'Occupation des Sols pour Avanne et Aveney. Le projet a été présenté, fin août, aux
membres de la Commission d'Urbanisme du village, afin de recueillir les avis et les
remarques de chacun.

L'ensemble des mises à jour du zonage et des grandes lignes du règlement du P.O.S.
a reçu l'assentiment des membres de la Commission d'Urbanisme.

Si le principe de réservation d'un espace nécessaire à la création d'une salle
polyvalente et d'un nouveau plateau sportif "non inondable" a été entériné, la réglementation
a imposé la mise en place d'une procédure de "concertation préalable" à l'ouverture à
l'urbanisme du secteur retenu pour implanter les bâtiments (moins de 40 ares).

Actuellement, le groupe de travail du P.O.S. élabore les dernières mises au point du
règlement du nouveau Plan d'Occupation des Sols et analyse les remarques présentées
dans l'étude "paysagère et environnementale" réalisée pour ce projet.

Conformément aux engagements pris par la municipalité, le projet sera à nouveau
présenté à la Commission d'Urbanisme du village, réunie en janvier, avant d'être transmis
aux services de l'Etat pour avis.

Enfin, le projet communal sera soumis à enquête publique avant d'être rendu
exécutoire.



- Révision du P.O.S. -
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Extrait du plan cadastral de 1841 (secteur de l'église)
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LA BELLE ÉTOILE : AMÉNAGEMENT DU SECTEUR OUEST
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Depuis la mise en place de la déviation de la route nationale, ce secteur du village
situé le long de la route de Montferrand-le-Château, méritait un aménagement profond.

À l’initiative du Conseil Général du Doubs et des Maires des quatre communes
concernées, un projet de réalisation de giratoire a été préparé au cours de l’été 2000.

La commune a souhaité compléter cet aménagement par la mise en place de trottoirs,
d’éclairage public et par la création d’une voirie communale de desserte adaptée aux
besoins actuels. Par ailleurs, un assainissement collectif communal sera construit à
l’occasion de ce grand chantier d’un coût global d’environ deux millions de francs.

La commune investit dans ce projet environ deux cent mille francs pour la voirie et les
aménagements divers (hors projet d’assainissement en cours de chiffrage).

Les exigences de sécurité et d’hygiène ne permettaient pas de reporter davantage la
mise en place de ce chantier confié à la société CUENOT de Levier (pour la part du
Département).

Plusieurs propriétaires ont été sollicités pour accepter de vendre à la commune des
terrains nécessaires à la réalisation du projet.

Tous ces propriétaires ont montré qu’ils avaient parfaitement saisi les enjeux de cette
opération ; ils ont ainsi donné, sans tarder, leur accord concernant les cessions de terrain
permettant ainsi un démarrage du chantier dès les premiers jours de 2001 ! !
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UN DISTRIBUTEUR AUTOMATIQUE DE BILLETS AU VILLAGE
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Contribuer à encourager l'activité des commerces au village, assurer un meilleur
service de proximité pour chacun, n'est pas chose simple lorsqu'un village est installé aux
portes de la ville.

Dans le cadre du réaménagement du secteur "Poste-Mairie-Ecole", il était
indispensable d'installer un distributeur automatique de billets de banque.

Malgré le coût d'un tel investissement, et en accompagnement des aménagements
réalisés par la commune, la direction de la Poste a engagé la mise en place du distributeur
qui sera en service en janvier.

En parallèle, la commune a décidé de prendre à sa charge un réaménagement de
l'esplanade de la poste afin qu'il intègre un accès handicapé "réglementaire".

Faisons le pari que ce nouveau service conduira chacun à faire appel davantage aux
services du bureau de poste afin d'assurer la pérennité de ce service public essentiel.

����
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Comme tous les ans, le repas des Anciens du village aura lieu le samedi 27
janvier 2001 à 12 heures 15 à la salle de Loisirs du Centre de Cure Jacques
Weinman. Il est offert par la Commune aux personnes habitant Avanne-Aveney et
agées de plus de 65 ans (65 ans en 2001) et leur conjoint.

Les personnes concernées vont recevoir une invitation personnalisée.

Si toutefois vous répondez à ces conditions et que vous n’avez pas reçu
d’invitation au 10 janvier, merci d’en aviser le secrétariat de Mairie qui régularisera
aussitôt.
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1) LA CRÉATION D’UN RELAIS CANTONAL INSTALLÉ DANS N OTRE VILLAGE

Apporter une aide aux parents pour la garde de leurs enfants et aux assistantes
maternelles, qui travaillent à domicile, tel est l’objectif d’un “Relais”.

Un personnel compétent, disponible à mi-temps, assure ces missions au service de
tous : une permanence dans un local au service des habitants du Canton de Boussières, et
un service itinérant dans les communes.

Au cours de la période mars-avril 2001, un “Relais Assistantes Maternelles”, sera mis
en service dans le canton; le local de permanence va ouvrir ses portes dans notre village,
rue Saint-Vincent.

2) LES OBJECTIFS ET LES MISSIONS DU RELAIS

La plupart des Cantons du Département du Doubs ont créé, depuis plusieurs années,
de tels “Relais” au service des habitants des villages.

Afin de mieux comprendre les missions et les objectifs de ces relais, il est
indispensable de développer chacun des services qui peuvent être fournis aux usagers :

a) Une aide aux parents pour la garde des enfants

·  Recherche d’une Assistante Maternelle ;
·  Renseignements admistratifs : démarches prestations, contrat ;
·  Conseils, fiscalité, droits ;
·  Prêt ou location d’équipements.

Le “Relais” est un lieu de rencontre des familles et les aide à aborder l’accueil à
domicile avec le maximum de garanties. Il favorise la mise en contact des parents qui ont
besoin de faire garder leur enfant avec une assistante maternelle. Il apporte aux parents tous
les renseignements dont ils ont besoin pour assumer leur rôle d’employeur : informations sur
la législation, démarches à effectuer, prestations.

b) Une aide aux assistantes maternelles

·  Démarches administratives : contrat, fiches de salaires, droits, obligations,
responsabilité ;

·  Formation : conférences, conseils ;
·  Rencontres entre assistantes maternelles ;
·  Conseils pour faire le choix d’un statut social : avantages sociaux ;
·  Prêt ou location de matériel de puériculture.

C’est un lieu “Ressources” créé pour aider les assistantes maternelles dans l’exercice
de la profession, c’est-à-dire pour :

·  Leur apporter les informations sur la législation, les démarches à effectuer ;
·  Favoriser les occasions de rencontres et d’échanges entre assistantes maternelles.

Pendant ces rencontres, les enfants seront accueillis, des activités pourront leur être
proposées ;

·  Organiser des rencontres entre assistantes maternelles et parents ;



- Relais "parents-assistantes maternelles" -
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·  Aider les assistantes maternelles à s’informer, se perfectionner, susciter et
promouvoir leur formation ;

·  Valoriser la profession d’assistante maternelle : le “Relais” doit en effet permettre
d’établir le contact avec les nourrices non agréées pour les informer des avantages
sociaux liés au statut d’ assistante maternelle.

c) Les réponses à un besoin réel

·  Nombre d’enfants de moins de 6 ans sur le Canton de Boussières : 1016 ;
·  La moitié des enfants ont leurs deux parents, ou leur parent unique, qui travaille(nt)

d’où la nécessité d’un mode de garde ;
·  Absence de crêche diponible ;
·  Une halte-garderie à Grandfontaine : capacité accueil de 12 enfants (saturée) ;
·  Nombre d’assistantes maternelles agréées : 189.

Un relais permet de répondre aux problèmes d’accueil des jeunes enfants dont les
parents travaillent, faisant appel aux assistantes maternelles en l’absence de crêche
disponible. Sans elles, les mamans qui souhaitent exercer une activité professionnelle ne
pourraient pas confier leurs enfants.

Ainsi, la seule alternative à ce système d’accueil des enfants au domicile d’ assistantes
maternelles serait la création d’un service d’accueil permanent : une crèche. Par
comparaison, “le prix de revient” d’une journée d’accueil dans une telle structure est
d’environ 250 F par enfant, soit un budget de fonctionnement annuel de 1 000 000 F pour
une crèche de 18 enfants (charges liées au local, charges de personnel, matériel
pédagogique).

d) Un facteur d’équilibre social

·  Valorisation du mode de garde de proximité ;
·  Développement du nombre d’ assistantes maternelles ;
·  Amélioration et officialisation du statut d’assistante maternelle ;
·  Moyen de pallier à l’éducation des enfants quand les parents travaillent (transport

vers l'école, travail post-scolaire).

3) LES MODALITÉS DE FONCTIONNEMENT DU “RELAIS”

Organisation prévue

·  Permanences dans le local principal d’Avanne-Aveney (journée, soirée, samedi
matin), avec répondeur en période d’absence ;

·  Possibilité de rendez-vous au domicile des assistantes maternelles qui ne peuvent
se déplacer ;

·  Itinérances sur d’autres communes (temps de rencontre un après-midi par mois) ;
·  Travail administratif (gestion des fichiers, journal) ;
·  Organisation de conférences et de formalités spécifiques.
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Hébergement du “Relais”

1° Local principal : Mis à disposition par la commune d’Avanne-Aveney, rue Saint-
Vincent : bureau d’accueil et de travail, salle de réunion.

2° Locaux annexes : Mis à disposition par les autres communes pour des réunions et
rendez-vous.

Gestionnaire du Relais

Un groupe de pilotage composé de  : parents volontaires, assistantes maternelles
volontaires, l’association Familles Rurales du Doubs.

Employeur

Association Familles Rurales du Doubs.

Contractualisation

Convention entre le Syndicat à la Carte du Canton de Boussières et l’association
“Familles Rurales du Doubs” et élaboration d’un Contrat Enfance entre la Caisse d’Allocation
Familiale et le Syndicat du Canton de Boussières.

4) LE FINANCEMENT DU RELAIS : CHIFFRES PRINCIPAUX

Investissement initial

Aménagement du local

·  Commune : 32 000 Frs H.T.
·  Canton : 26 000 Frs H.T.
·  C.A.F. : 42 000 Frs H.T.

Achat de mobilier et équipement

·  Canton : 45 000 Frs H.T.
·  C.A.F. : 50 000 Frs H.T.

Fonctionnement (local, personnel, …)

·  Canton (subvention chartre) : 1/3
·  C.A.F. : 2/3

L’Association “Familles Rurales du Doubs" recrute dès à présent un employé à mi-
temps pour assurer le fonctionnement du Relais, avec possibilité d'évolution du temps de
travail : vous pouvez vous porter candidat en retirant une fiche descriptive de l'offre d'emploi
en Mairie.
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Document établi avec la collaboration avec Jacques CANNELLE, O.N.F.

Le secteur bénéficiant du régime forestier est de 3 32 hectares répartis en trois
massifs :

·  Massifs des Grands Bois, Mare Morel, Essarts : 215 hectares ;
·  Canton de Planoise : 38 hectares ;
·  Massif d’Aveney : 79 hectares.

L’ensemble est géré suivant un plan d’aménagement, d’une durée d’environ vingt ans,
proposé par l’Office National des Forêts puis soumis à décision de la municipalité.

Ce plan présente les analyses du milieu naturel (sol, flore, faune et état de la forêt),
ainsi que les besoins économiques et sociaux et le bilan de la gestion passée. Par ailleurs, il
fixe les objectifs à atteindre et les organise dans le temps et l’espace ; il prévoit enfin les
moyens financiers pour les réaliser.

Le dernier plan établi couvrait la période 1975 à 1998, soit vingt-quatre ans. Le plan
suivant, en cours d’élaboration, s’étendra de 2001 à 2020.

D’ores et déjà, on peut tirer un certain nombre d’enseignements des études menées
sur le massif du Grand Bois qui constituera la 1ère série (Planoise et Aveney seront traités
dans une 2ème série dont l’étude suivra).

L’inventaire des arbres réalisé en 1975* se résume ainsi :

a) 40 166 arbres pour un volume de 44 701 m³, dont :

·  58% de chênes ;
·  26% de hêtres ;
·  0,5% de frênes ;
·  3,2% de résineux ;
·  11,7% d’autres feuillus (alisiers, merisiers).

* Inventaire réalisé pour des arbres de plus de 20 cm de diamètre

L’inventaire des arbres réalisé en 1999 se résume a insi :

b) 31 538 arbres pour un volume de 52 236 m³, soit un volume de l’arbre moyen de
1,66 m³, dont :

·  54,3% de chênes ;
·  29,5% de hêtres ;
·  1% de frênes ;
·  4,5% de résineux ;
·  0,3% d’alisiers ;
·  0,7% de merisiers ;
·  9,7% d’autres feuillus.



- La forêt d'Avanne-Aveney -

Bulletin Municipal d'Avanne-Aveney12

Histogramme des classes de diamètres en 1975
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Histogramme des classes de diamètres en 1999
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La comparaison de ces deux inventaires nous montre :

·  un relatif maintien du pourcentage en volume par essence ;
·  une diminution sensible du nombre de tiges ;
·  une forte augmentation du volume global de bois sur pied.

Par ailleurs, l’histogramme des classes de diamètres détaille cette analyse. En effet,
entre 1975 et 1999, outre la diminution du nombre de tiges  et l’augmentation du volume ,
on peut constater :

·  un décalage des classes de diamètre vers les catégorie s supérieures , ce qui
signifie un vieillissement de la forêt ;

·  un déficit dans les jeunes catégories  (20 à 30 cm de diamètre) notamment en
chêne.

Toutefois, il faut noter qu’au cours des deux prochaines décades, plusieurs parcelles
de gaulis/perchis (diamètre actuel de 6 à 15 cm) passeront au stade précomptable, c’est-à-
dire entreront à l’inventaire des catégories déficitaires.

En conséquence, au cours des vingt prochaines années, il faudra poursuivre le
renouvellement des peuplements  de manière soutenue afin de rééquilibrer
progressivement les classes d’âges et engager préalablement l'abattage des catégories
supérieures .

Ce renouvellement doit s’effectuer dans la continuité :

·  Adapter les essences aux différents types de sol ;
·  Privilégier la régération naturelle ;
·  Respecter la diversité biologique.

De surcroît, il y a nécessité d’une prise en compte accrue de l’aspect paysager,
notamment dans toute la zone dominant la Boucle du Doubs qui comporte de gros arbres à
régénérer.

Il convient de mesurer attentivement les résultats de ces analyses afin d’engager les
actions qui assureront la pérénité de la forêt communale qui constitue à ce jour un réel
patrimoine à préserver.
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LE RECENSEMENT DE 1999 : ÉVOLUTIONS ET BILANS COMPA RATIFS
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Les premiers résultats du recensement de 1999 sont connus. Voici quelques résultats
concernant la commune d’Avanne-Aveney

1. LA POPULATION
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Le début du graphique est "faussé" car les premiers résultats ne prennent pas en
compte la “fusion en association” des deux communes intervenue en 1973.

La comparaison de l'augmentation de la population sur les 10 dernières années donne
les résultats suivants :
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On peut constater que si la population de la commune a augmenté au cours de ces 10
dernières années cette évolution reste extrémement faible.

2. L'URBANISATION

Le graphique ci-dessous indique l'âge moyen des résidences principales.
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On peut ainsi constater que le rythme de construction de nouveaux logements s'est
réduit sur la commune au cours des 10 dernières années.

La figure ci-dessous présente la répartition entre propriétaires et locataires :
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On observe que la majeure partie des habitants de la commune sont propriétaires de
leur logement et, en corollaire, que le logement locatif y est peu développé.

3. L'AUTOMOBILE
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4. L'EMPLOI

Le graphique ci-dessous indique le pourcentage de population active par rapport au
nombre total d'habitants :

0,0%

5,0%

10,0%

15,0%

20,0%

25,0%

30,0%

35,0%

40,0%

45,0%

50,0%

Avanne Aveney Arrondissement Département

Pourcentage de population active



- Le recensement de 1999 -

Décembre 2000 17

Ce pourcentage est un peu plus faible sur la commune que dans l'arrondissement
("Grand Besançon") et dans le Doubs, mais reste plus élevé que la moyenne nationale. Cela
n'est pas du à un nombre supérieur de "femmes au foyer", car la répartition hommes/femmes
au travail est équilibrée, comme le montre le graphique suivant.
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Enfin, la commune est relativement moins touchée par le chômage que
l'arrondissement, le département ou la France entière :
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Au fond d’un val fleuri
Se cache mon doux nid
Voyez-vous dans les branches
Toits bruns et murailles blanches ?
Ce lieu est Aveney
Cottage fortuné
Besançon l’avoisine
Et le Doubs le confine
Le Tic-tac du moulin
M’éveille le matin.
Arbres, moissons, herbages
Couvrent ses deux rivages.
Que sont tous ces plants verts ?
Les champs en sont couverts.
L’hypose, la mélisse
L’absinthe tentatrice
Fourniront le sirop
Des flacons de Pernod
Mais voici la montagne
Qui ferme la campagne
Adieu fruits et raisins.
Sur la côte rocheuse
Une route poudreuse.
Plus haut des bois profonds
Et du Jura les monts.
Quelle est cette fumée
Montant dans la ramée ?
Un sifflet retentit,
Et l’écho le redit.
C’est la frêle nacelle
De l’agile hirondelle
Portant les Bisontins
Curieux et peu chagrins.
Ils voguent vers Osselle
Les grottes sont si belles…

Derrière le hameau
Voyez-vous ce coteau
A la riche verdure ?
Ravissante parure,
Il ravit le cœur
Et payera le labeur.
Les cerises vermeilles
Empliront les corbeilles
Mirabelles et pruneaux
Gorgeront le tonneau.
La pêche veloutée
Sera chère achetée,
La pomme et le beurré
Le cidre et le poiré,
La grappe vermeille
Et le vin qui réveille
Donnera le coteau.
Gai sera le hameau…
Sur les bords du canal
Que tire ce cheval ?
Un bateau de charbon
Qui monte à Besançon.
Traînant un lourd cordage
Un marinier en nage
Remorque un lourd radeau
Qui va glissant sur l’eau.
Le long de la rivière,
Muni de poissonnière
De vers et de moucherons
De fourmis, de goujons,
Le pêcheur dans les ondes
Présente l’hameçon
Au brochet au derson.
Grâce à la République,
Un beau pont métallique
A franchi la rivière.
La pauvre batelière
A vendu à Caron
Son bac pour l’Acheron.

P. GUY, Instituteur
Aveney, 1929.
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LIGNE BLEUE 25 : UN NOUVEAU SERVICE POUR LES PERSON NES ÂGÉES
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LIGNE BLEUE 25 centralise l'information sur l'ensemble des ressources sociales
offertes aux personnes âgées dans le département : solutions d'hébergement, aides à
domicile, démarches administratives, prestations sociales, droits de la personne...

L'objectif est de guider la personne âgée, de conseiller sa famille ou de renseigner les
professionnels qui l'entourent (médecin, association, ... ).

Une conseillère spécialement formée aux questions sociales et gérontologiques
propose des solutions précises et explique en détail les démarches à effectuer.

Un seul numéro pour toutes vos questions

A qui s'adresser pour trouver un hébergement ?
Comment obtenir une assistance à domicile ?
A quelles aides avez-vous droit ?

Grâce à une base de données spécifique, une conseillère vous répond immédiatement
et vous oriente vers le service ou l'organisme adéquat.  Dans certains cas, elle peut
transmettre elle-même votre demande.

LIGNE BLEUE 25 vous répond tous les jours ouvrables de 14h à 17h. En dehors des
horaires, ou quand la ligne est occupée, vous pouvez laisser un message, en précisant votre
numéro de téléphone.  Une conseillère vous rappellera systématiquement.

Un service simple et facile d'accès

TOUS LES JOURS OUVRABLES - de 14h à 17h

Un projet porté par l'ensemble des acteurs sociaux :

·  Conseil Général du Doubs ;
·  CRAM (Caisse Régionale d'Assurance Maladie) ;
·  MSA (Mutualité Sociale Agricole) ;
·  CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) Besançon, Montbéliard, Pontarlier ;
·  DDASS (Direction Départementale des Affaires Sanitaires et Sociales) ;
·  AVA (Assurance Vieillesse des Artisans) ;
·  ORGANIC ;
·  CICAS (Centre d'Information de l'Action Sociale des Caisses de retraite complémentaires) ;
·  FASAD (Fédération des Associations et Services d'Aides à Domicile) ;
·  Action sociale SNCF.
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Pour voter à Avanne-Aveney en 2001, chaque habitant devra être inscrit sur les listes
électorales avant le 31 décembre 2000.

Cela concerne tous les nouveaux habitants de la commune et les jeunes atteignant
l’âge de 18 ans. Pour ces derniers, une inscription automatique est prévue, basée sur les
données de l'INSEE. Toutefois, cette procédure ne fonctionne pas toujours parfaitement.

Si vous êtes né en 1982 et que vous n'avez pas encore reçu d'avis d'inscription
automatique sur les listes électorales, nous vous demandons de passer à la Mairie pour que
nous puissions réaliser votre inscription.
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La tempête de décembre 1999 a provoqué de nombreux dégâts dans les forêts
françaises.

Pour limiter la forte baisse du cours du bois, l’État a imposé à la commune d’Avanne-
Aveney, comme partout ailleurs, une forte limitation des coupes de bois. Le nombre de
parcelles attribuées à l'affouage sera donc très réduit en 2001.

Des chablis de chêne seront proposés en faible cubage avec fabrication par
l'affouagiste et mise en stères puis vente à 30F le stère.

Par ailleurs, l'éclaircissement d'une parcelle (n°9 ) est nécessaire pour permettre le
développement des grands arbres, ce qui permettra de mettre en vente environ 40 stères de
bois à 135 Francs le stère avec une limitation à 4 stères par personne.

L’inscription se fera à l’accueil du secrétariat de Mairie.
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L’exposition des Artistes et des Enfants d’Avanne-Aveney et Rancenay a eu, cette
année encore, un grand succès. Le vote du public a plébiscité Aurélien LENTISCO, Céline et
Adeline AUBRY obtenant le deuxième prix. A noter que les œuvres des enfants du groupe
scolaire ont particulièrement été appréciées.
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Un grand merci à tous les exposants, sans qui cette manifestation n’existerait pas :

AUBRY Adeline et Céline : Décorations - BITARD Liliane : Huiles, aquarelles, pastels -
DAVID Jean-Pierre : Huiles - DUBOIS Denise : Fleurs séchées, oies - ESSERT
Sylviane : Ours - ESTAVOYER Danielle : Décorations - GINISTY Martine : Vitrines
miniatures, bouquets autrichiens - LENTISCO Aurélien : Vitraux - LENTISCO Marie :
Pâte à sel, fleurs en papier - LIETTA Alain : Dessins, aquarelles - MOUTARLIER
Daniel : Huiles - REVERT Marie-Christine : Décorations de Noël - VIRET Karine :
Perles de rocaille - Les enfants du groupe scolaire  --  LACOSTE Jacques : gravures.

La collecte pour le Téléthon, organisée à l’occasion de cette manifestation, a rapporté
la somme de 3 577 F.
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Tu as entre 12 et 25 ans, tu habites sur une commune du canton, nous te donnons
rendez-vous pour

l'Assemblée Générale Élective de Boostars Jeunes
mercredi 24 janvier 2001 à 20h30 à la salle des fêt es de Montferrand-le-Château

Tu as des souhaits, des messages à faire passer, alors rejoins-nous pour cette soirée.

A l'ordre du jour :

·  Présentation de l'association ;
·  Rapport d'activité ;
·  Rapport financier ;
·  Projets ;
·  Élections ;
·  Le mot des personnalités présentes.

Pour plus d'informations, appeler le 03 81 56 53 54.
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Institution chargée d'assurer la protection des personnes et des biens, du maintien de
l'ordre public et de l'exécution des lois, la gendarmerie, force militaire composée de plus de
100 000 hommes et femmes, effectue un recrutement permanent.

Pour l'année 2001, plus de 3000 postes de sous-officiers et 8000 emplois de
gendarmes adjoints volontaires sont offerts. Dynamisme, esprit d'initiative, disponibilité, sens
des relations humaines, sont autant de qualités nécessaires à votre épanouissement au sein
de ce grand service public.

Pour plus de renseignements, adressez-vous au

CENTRE D'INFORMATION ET DE RECRUTEMENT DE LA GENDAR MERIE
17, avenue Elisée Cusenier

25000 BESANÇON
tél. : 03 81 82 18 88
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Ce compte-rendu reprend et développe le procès-verbal de séance
signé par les membres du conseil

Convocation : 16 septembre 2000
Affichage : 16 septembre 2000

Présents : MM. AUBRY P., BARGOT J.-M., CLER R., DE CONTO P., Mme DE SEDE D.,
M. GAGNEPAIN C., Mlle GROSPERRIN A., Mme HANSMANNEL M.,
MM. LACHAT J., LAYAT A., LEJAEGER R., MARTIN R., MEREDEZ J.,
ROUILLAUD M., ROY J., SARRAZIN P., Mme SATORI M.-A.,
M. TAILLARD J.-P.

Absents : Néant

Secrétaire de séance : M. MARTIN R.

La séance est ouverte à 20h30.

ORDRE DU JOUR

I. TRAVAUX

I.1. Appartement communal rue de l'Ecole : appartement à "loyer conventionné"

Le Maire rappelle aux conseillers que le chantier a été évalué à 138.489 Frs H.T..

·  L’État a notifié une subvention d’un montant de 31.837 Frs ;
·  Le Département a notifié une subvention d’un montant de 28.653 Frs ;
·  Une troisième subvention reste en attente.

Décision est prise, à l'unanimité, est faite de lancer l’exécution des travaux.

II. ACQUISITIONS FONCIERES

II.1. Aménagement du règlement du PAE "Haut du Vallon" (établi par délibération de
décembre 96)

Dans la délibération initiale du P.A.E., établie en décembre 96, le règlement imposait le
versement d'une contribution, sous forme de participation financière versée à la Commune, à la date
d'ouverture du chantier.

Proposition est faite d'autoriser un versement partiel du montant de la participation, en nature,
sous forme d'une cession de terrain faite à la commune.
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Cette participation partielle versée en nature, sous forme de cession de terrain, au profit de la
commune, peut être envisagée à l'occasion de l'aboutissement du dossier de permis de construire, pour
autant que plusieurs conditions soient simultanément réunies :

1. - Le terrain cédé est situé sous l'emprise d'un espace public réservé dans le Plan d'Occupation
des Sols en vigueur sur lequel la commune a projeté la réalisation d'un équipement ou d'un
aménagement inscrit dans le programme des travaux du P.A.E. en question.

2. - La valeur estimée de cette cession en nature est établie dans le cadre d'un accord amiable
réalisé entre les deux parties. Dans le cas contraire, la valeur de la cession est établie par référence à
une évaluation réalisée par les Services des Domaines, sur requête de la commune.

Dans cette hypothèse, la valeur estimée par les Domaines ne peut faire l'objet d'aucun recours de
la partie adverse.

3. - La cession de terrain prend effet à la date d'ouverture du chantier.

4. - La délimitation parcellaire préalable à cette cession, réalisée sur initiative communale, est
prise en charge financièrement par le constructeur.

5. - Le montant de cette cession en nature vient en déduction du montant de la participation
évaluée sur la base du nombre de m² de S.H.O.N. construits.

6. - Le versement d'une participation en nature doit faire l'objet d'une convention établie entre le
constructeur et la municipalité, au plus tard à la date de délivrance du permis de construire ou de
l'autorisation de lotir.

II.2. Cession de terrain faite à la commune dans le secteur du P.A.E. : mise à jour de la
convention

A l'occasion du Conseil Municipal du 12 juillet 2000, la Commune a ratifié les termes d'une
convention par laquelle la Société IMHOTEP cédait gratuitement une parcelle de terrain sous
l'emprise d'une voie prévue au Plan d'Occupation des Sols.

Faisant suite à une analyse réalisée par les services de l'Etat, il apparaît que cette cession
gratuite pourrait ultérieurement être interprétée comme résultant d'une "pression exercée par la
Commune sur le promoteur", à l'occasion de sa demande de Permis de Construire.

Proposition est faite de rédiger une nouvelle convention qui annule et remplace la précédente ;
cette convention entérine la cession de terrain faite par le promoteur à la Commune au titre d'un
versement en nature d'une partie de la participation due au titre du P.A.E..

La convention fixe la valeur estimée, d'un commun accord entre les deux parties, à hauteur de
27.384 Frs.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, autorise le Maire à signer cette convention.
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III. PERSONNELS

III.1. Remplacement de personnels en arrêt de travail

Le Maire informe les Conseillers que Madame VAUTHIER Pierrette, remplaçante de
l'A.T.S.E.M. a souhaité mettre fin à sa mission de remplacement le 4 octobre 2000. Elle sera
remplacée par Mlle TOUVREY (C.A.P. Petite Enfance) du 1er octobre au 30 novembre 2000.

Décision est prise, à l'unanimité, de poursuivre les autres remplacements à l'école (Mme
TOSCH et Mme DUCLER) jusqu'à fin octobre 2000, avant de statuer, en octobre, sur la création d'un
poste de titulaire.

III.2. Evolution indiciaire d'un agent (ancienneté)

Le Maire informe l'Assemblée que l'évolution du salaire d’un employé communal, recruté au
titre d’Emploi-Jeune sous forme de C.D.D. depuis un peu plus de deux ans, n’est pas régie par les
règles de la fonction publique.

Considérant que cette évolution est souhaitable et méritée, décision est prise, à l'unanimité,
d’ajuster l’indice qui sert de base à sa rémunération par comparaison avec l’évolution que serait celle
d’un agent de la fonction publique à compter du 1er décembre 2000 :

·  indice brut de référence : 321 ;
·  indice majoré de référence : 304.

IV. DIVERS

IV.1. Recrutement d'un emploi-jeune au profit des associations : mise en route et derniers
aménagements du projet

Début 2000, la municipalité avait pris l'engagement de participer financièrement au recrutement
d'un emploi-jeune, au profit des associations du village, sous forme de versement d'une subvention
correspondant au 2/3 du coût résiduel du salarié.

Après une longue période de concertation entres les associations du village, celles de
Grandfontaine et les municipalités respectives, une formule a été mise en place. Elle se résume ainsi :

L'emploi-jeune recruté pour cette mission, à temps plein, dans le cadre d'un service annualisé,
fournira un service hebdomadaire de 21h00 au profit des associations d'Avanne-Aveney et de 14h00
au profit des associations de Grandfontaine.

La commission préfectorale chargée d'examiner le dossier a donné son accord pour la création
de ce poste. L'U.S.A.A. a accepté la charge d'employeur. Monsieur BOYARD collecte les
candidatures, tandis qu'une commission regroupant l'ensemble des associations concernées aura charge
de procéder au recrutement de l'emploi-jeune.

En conséquence, décision est prise, à l'unanimité, de réactualiser l'engagement de subvention
proposé par la commune d'Avanne-Aveney qui s'engage pour 5 années à prendre en charge 2/3 des
21/35ème du coût résiduel de cet employé rémunéré sur la base du SMIC.
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IV.2. Création d'un "relais assistantes maternelles"

Depuis plus de deux années, la commune a préparé un projet étudié dans le cadre du Canton de
Boussières, ayant pour objectif d'apporter une aide aux parents qui confient leur enfant en garde auprès
des assistantes maternelles, ainsi qu'une aide aux assistantes maternelles aussi bien en formation qu'en
réglementation.

Par décision en date du 18 septembre 2000, le Syndicat du Canton de Boussières a confié à
"Familles Rurales du Doubs" la création d'un relais assistantes maternelles dont le bureau permanent
sera installé sur la commune d'Avanne-Aveney.

Dès le mois de janvier 2001, chaque parent et chaque assistante maternelle pourra faire appel
aux services d'une personne recrutée, à mi-temps, par "Familles Rurales", afin de bénéficier des aides,
des conseils et des renseignements qui vont permettre d'institutionnaliser le fonctionnement de ce
système de garde à domicile des enfants des villages du Canton.

IV.3. Renouvellement du bail de la chasse d'Avanne

Le Maire informe les Conseillers que le bail de la chasse d'Avanne doit être renouvelé. Le
Conseil Municipal, à l'unanimité, autorise le maire à signer le bail dans les mêmes conditions que le
précédent.

IV.4. Achat d'un lave-linge et d'un sèche-linge pour l'école

Après avoir pris connaissance du coût élevé des prestations de lavage du linge pour l’école,
décision est prise, à l'unanimité, d’acquérir un ensemble lave-linge et sèche-linge au prix de : 2490 Frs
(Ets Carrefour).

La prestation lavage-séchage sera confiée à l’agent qui assure l’entretien de la maternelle.

IV.5. Assurance du personnel – contrat groupe  : choix de la formule

Le Maire rappelle aux Conseillers que par délibération en date du 17/12/99, décision avait été
prise de confier au Centre de Gestion du Doubs la renégociation des contrats d'assurance relatifs à la
protection sociale des agents (renégociation nécessaire à l'expiration du contrat précédent d'une durée
maximale de 4 ans).

Le Centre de Gestion du Doubs nous propose un nouveau contrat groupe auprès du cabinet de
courtage SOFCAP, couvert par la compagnie CNP, qui permet de réduire les coûts antérieurement
définis par le précédent contrat.

Ainsi, le taux de 4,75 % passe à 4,05 % (agents titulaires CNRACL) ; de la même façon, le coût
de la couverture passe de 1,45 % à 1,25 % du montant de la masse salariale (agents titulaires
IRCANTEC).

Décision est prise, à l'unanimité :

·  de résilier, en date du 1er janvier 2001, le précédent contrat établi auprès du groupe Azur,
dans le respect d'un préavis de 3 mois.

·  d'entériner le contrat proposé par le Centre de Gestion, au titre d'un régime de capitalisation
pour les fonctionnaires titulaires CNRACL et les fonctionnaires titulaires IRCANTEC, à partir du
1er janvier 2001.
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IV.6. Délibérations budgétaires modificatives

Budget communal :
Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide de prélever du compte 020 "dépenses imprévues

d'investissement" la somme de 32.000 Frs, pour alimenter le compte 2315-130 "voies et réseaux"
(achat de panneaux de signalisation).

Budget assainissement :
Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide d'alimenter le compte 60, article 628 "concours

divers" de 96.000 Frs (dépenses complémentaires suite à facture tardive concernant les redevances
d'assainissement à Port Douvot pour le 2ème semestre 99).

Le conseil Municipal, à l'unanimité, décide d'augmenter la recette d'investissement (compte 13)
de 80.000 Frs (subvention non inscrite dans le budget primitif).

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide d'augmenter la recette de fonctionnement (compte
70) de 16.000 Frs, en regard des paiements déjà effectués par Gaz et Eaux.

IV.7. Courrier du Préfet concernant la maîtrise d'œuvre d'un chantier

Faisant suite à une demande du Préfet, le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide de faire
parvenir une réponse qui sera transmise par l'intermédiaire du Maire.

IV.8. Distributeur automatique de billets à la Poste

Depuis plusieurs années, la municipalité a pris contact avec la Direction de la poste, afin que
soit installé un distributeur automatique de billets, dans le secteur "poste-mairie".

Cet équipement a pour but d'apporter un service réel, aussi bien aux habitants du village, qu'aux
pensionnaires des hôtels, tout en contribuant à améliorer l'ensemble des services publics et des
activités commerciales sur la commune.

A l'issue d'une récente réunion avec le Directeur du groupement postal, la Poste a pris la
décision de faire installer ce distributeur de billets, en association avec la commune. Cet équipement
va être intégré aux aménagements de la place de la Mairie exécutés au cours de l'automne.

IV.9. Ruisseau "La Furieuse"

Faisant suite à la demande du Conseil Municipal, la D.D.A.F. a donné son accord pour
prolonger le délai d'intervention, concernant le curage du ruisseau "La Furieuse".

IV.10. Carrefour rue des Cerisiers

La convention établie avec la Société Batilor, à l'occasion du Permis de Lotir du lotissement
"Les Cerisiers", imposait au promoteur la réalisation des réseaux (routes, trottoirs, espaces verts) au
début de l'année 2000.

Après une étude du dossier avec le promoteur, engagement a été pris pour que ces travaux
soient réalisés fin octobre 2000 ; en parallèle, la municipalité a étudié un projet d'aménagement du
carrefour giratoire dans ce secteur.

Ainsi, à l'occasion de ces travaux, le promoteur aura charge de réaliser partiellement
l'aménagement qui préparera le futur giratoire.

La séance du Conseil Municipal est close à 22h40.
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Ce compte-rendu reprend et développe le procès-verbal de séance
signé par les membres du conseil

Convocation : 23 septembre 2000
Affichage : 23 septembre 2000

Présents : MM. AUBRY P., BARGOT J.-M., CLER R., DE CONTO P., Mme DE SEDE D.,
Mlle GROSPERRIN A., Mme HANSMANNEL M., MM. LACHAT J., LAYAT A.,
LEJAEGER R., MARTIN R., ROUILLAUD M., ROY J., SARRAZIN P.,
Mme SATORI M.-A., M. TAILLARD J.-P.

Absents : M. MEREDEZ J., représenté par M. LACHAT J.
M. GAGNEPAIN C., représenté par M. ROUILLAUD M.

Secrétaire de séance : M. LACHAT J.

La séance est ouverte à 19h30.

ORDRE DU JOUR

I. TRAVAUX

Le Maire informe l'Assemblée que sept entreprises ont été contactées, deux seulement ont
répondu.

I.1. Travaux de démolition d'un bâtiment (ancien préau)

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, confie la prestation à la Société BONNEFOY, mieux
disante pour un montant de 78.500 Frs H.T.

I.2. Terrassement et reprise de drainage

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, confie la prestation à la Société BONNEFOY, mieux
disante, pour un montant de 93.035 Frs H.T.

I.3. Maçonnerie « pour la mise en sécurité de l’accès arrière Mairie » (gros œuvre)

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, confie la prestation à la Société BARONCHELLI, pour un
montant de 173.711,35 Frs H.T.

I.4. Carrefour de la Belle-Etoile

Le Conseil Municipal prend connaissance du projet de convention avec le Département pour
l'aménagement de ce carrefour giratoire : carrefour entre le C.D. et l’ancienne R.N.. La Commune
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participe à hauteur de 75.000 Frs H.T., sur le budget 2001, à un projet financé par le Département au
titre des améngements en périphérie des chaussées : trottoirs, espaces verts et éclairage public. De la
même façon, les communes de Franois, Montferrand-le-Château et Grandfontaine sont associées à ce
projet dont le début d’exécution est programmé en janvier 2001.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, entérine ce projet et autorise le Maire à signer la
convention.

I.5. Appartement de la rue de l'Ecole

L'Etat informe la commune que la subvention "Palulos" est attribuée pour la rénovation de cet
appartement soit : 4.250 Frs.

I.6. Travaux supplémentaires pour la voie d'accès à l'école (approfondissement de réseaux)

Des contraintes imprévues ont amené à approfondir les réseaux électriques et téléphoniques
situés sous la voie d'accès à l'école afin d’être en mesure de reconstituer un “fond de chaussée” épais et
très stable (marché BONNEFOY) ; le montant des travaux est de 24.900 Frs H.T.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide d'imputer cette somme, en supplément, au marché
BONNEFOY.

II. DIVERS

II.1. Fermages

Le Maire expose à l'Assemblée qu'il convient de retenir le prix du kilo de lait pour les fermages
des biens de la mense curiale et facturer ainsi ces deux fermages aux exploitants.

Vote, à l'unanimité, du Conseil Municipal.

La séance du Conseil Municipal est close à 20h15.
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Ce compte-rendu reprend et développe le procès-verbal de séance
signé par les membres du conseil

Convocation : 03 novembre 2000
Affichage : 03 novembre 2000

Présents : MM. AUBRY P., BARGOT J.-M., CLER R., DE CONTO P., Mme DE SEDE D.,
MM. GAGNEPAIN C., LACHAT J., LAYAT A., LEJAEGER R., MARTIN R.,
ROUILLAUD M., ROY J., SARRAZIN P., Mme SATORI M.-A., M. TAILLARD
J.-P.

Absents : M. MEREDEZ J., représenté par M. LEJAEGER R.
Mlle GROSPERRIN A. représentée par Mme DE SEDE D.
Mme HANSMANNEL M. représentée par M. CLER R.

Secrétaire de séance : M. ROY J.

La séance est ouverte à 20h30.

ORDRE DU JOUR

I. FINANCES

I.1. Décisions budgétaires modificatives

a) Budget communal 2000

Le conseil municipal, à l'unanimité, décide de prélever la somme totale de 63.600 Frs des
comptes 020 « Dépenses imprévues d’investissement » et 022 « Dépenses imprévues de
fonctionnement » pour alimenter les comptes 16412 et 6611 (ajustement de dépenses).

b) Budget assainissement 2000

Le conseil municipal, à l'unanimité, décide d’alimenter le compte 6611 de 1.000 Frs
« remboursement intérêts emprunt », en augmentant la recette de fonctionnement (compte 70) de
1.000 Frs, en regard des paiements déjà effectués par Gaz et Eaux.

I.2. Admissions en non-valeur

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide d'admettre trois sommes en non-valeur : 208,00 Frs,
236,00 Frs et 546,74 Frs, Monsieur le Percepteur n'ayant pu mener à terme la démarche
d'encaissement.
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I.3. Subvention accordée – centre village

Fin 1999, la Commune a sollicité la D.R.C.A., au titre d'une opération d'aménagement et de
sauvegarde du centre-bourg, au travers du développement de l'activité des Commerces et de
l'Artisanat.

Après étude par les services de la D.R.C.A., ce dossier a fait l'objet d'un examen final auprès du
secrétariat d'Etat aux Petites et Moyennes Entreprises, au Commerce, à l'Artisanat et à la
Consommation.

Le Maire informe le Conseil qu'en date du 3 octobre 2000, les services de Madame Lebranchu
ont notifié à la commune une subvention de 120.000 Frs pour ce projet.

I.4. Prix de l'eau en 2001

Au vu des bilans comptables antérieurs et des simulations effectuées pour l'année 2001, il
apparaît que les marges brutes d'autofinancement constatées permettent d'envisager une baisse des
tarifs de vente pour 2001.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide de baisser de 3 % le prix de l'eau distribuée sur le
secteur "Avanne" à compter du 1er janvier 2001.

I.5. Prix de l'assainissement en 2001

Au vu des simulations budgétaires pour 2001, le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide de
baisser de 3 % le prix de vente de l'assainissement à compter du 1er janvier 2001 (secteur Avanne-
Aveney).

I.6. Convention avec la commune de Rancenay

Il est proposé que la commune d'Avanne-Aveney participe au financement de la charge salariale
de l'accompagnatrice de Rancenay (qui assure en partie l'accompagnement des enfants dans le circuit
d'Avanne), sous forme d'une contribution annuelle estimée sur la base de 3 heures de service
hebdomadaire.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, autorise le Maire à signer la convention.

II. TRAVAUX ET ACHATS

II.1. Réseau d'éclairage public de la passerelle piétons du pont : reconstruction

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, accepte le devis de la Société G.E.P.L.D. pour un montant
de 17.595 Frs H.T., comprenant l'éclairage de la passerelle et les extrémités du pont (8 points
lumineux).

II.2. Achat d'une remorque

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide de l'acquisition d'une remorque pour le véhicule
communal. Les conseillers retiennent l'offre de la Société Couval pour un montant de 6.150 Frs TTC.
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II.3. Aménagement du relais "assistantes maternelles" : travaux

Un devis de travaux pour la réhabilitation complète du local situé sous la cure est présenté aux
conseillers par la Société A.G.S. pour un montant de 104.416 Frs H.T.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, entérine le devis de la Société A.G.S. ainsi que le dossier
correspondant et sollicite :

·  une subvention auprès de la CAF de 25 % ;
·  une subvention auprès du Syndicat à la carte du Canton de Boussières de 25 %.

II.4. Demande de subvention pour remise à niveau des réseaux de distribution EDF (2001)

Le Président du Syndicat Mixte d'électricité du Doubs interroge la commune afin de connaître
les prévisions de travaux qui pourraient être engagés au cours de l'année 2001, concernant
l'enfouissement des réseaux électriques éventuellement couplé avec l'enfouissement des réseaux
téléphoniques.

Proposition est faite d'étudier les deux projets suivants :

1. Démolition et remplacement du transformateur situé au carrefour de la rue René Paillard et de
la rue des Vergers (remplacement par un transformateur en cabine basse) ;

2. Enfouissement des réseaux dans la rue du Pressoir coordonné avec l'extension du réseau
d'assainissement, actuellement en unitaire.

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, approuve ces deux projets. Cependant, la programmation,
de ces opérations est conditionnée par l’obtention préalable d’une subvention à hauteur de 40 % pour
ces différents travaux d’enfouissement.

II.5. Accès internet rapide pour l’école

Faisant suite à de nombreux tests techniques, France-Télécom, en partenariat avec la commune,
propose l’installation d’un accès internet "rapide" au bénéfice des équipements de l’école du village
(liaison A.D.S.L. avec abonnement Netissimo, Scolagora et routeur pour 12 postes de travail).

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, accepte l’offre commerciale à tarif préférentiel France-
Télécom :

·  investissement routeur et installation : 2.168 Frs H.T. ;
·  fonctionnement annuel (abonnement et consommation comprise) : 5.509 Frs H.T.

III. PERSONNELS

III.1. Créations de postes d’agents de service et aménagement de service

Suite aux remplacements successifs de plusieurs personnels (retraite ou décès), le Maire propose
aux conseillers la redistribution des heures sous forme d'ajustement d'horaires et de créations de
postes.

·  l’horaire de Mme Lalarme Françoise passe de 24h30 à 27h00 ;
·  l’horaire de Mme Merli Monique passe de 24h30 à 27h00
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Le Maire propose également la création de deux postes d'agent d'entretien :

·  1 poste à 26 heures hebdomadaires ;
·  1 poste à 5 heures hebdomadaires.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, accepte ces changements d'horaire et autorise le Maire à
recruter les deux agents au 1er échelon d'agent d'entretien au 1er décembre 2000.

III.2. Titularisation d'un agent administratif

Le Maire informe les Conseillers de la titularisation d'un agent administratif à compter du 1er

novembre 2000, suite à une année de "stage" en mairie.

IV. FONCIER – URBANISME

IV.1. Achat d'un terrain à Monsieur Guerrin

Observant que l’actuel carrefour situé au niveau du stade, entre le CD 106 et le CD 367,
mériterait un aménagement de sécurité dans le futur, la commune se propose d’acquérir une parcelle
de terrain au voisinage de ce carrefour afin que puisse être proposé aux services techniques du
Département un avant-projet concernant l’aménagement du secteur :

·  circulation des piétons, circulation des automobiles, aménagement d’un arrêt de bus et d'une
aire de retournement bus ;

·  aménagement d’un cheminement cyclable protégé.

Sachant que le Département ne peut s’engager sur une étude et une participation à un tel projet
si les terrains ne sont pas disponibles, le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide d’acquérir un terrain
d’une surface de 21 a 78 ca, parcelle n°20 section AI, appartenant à Monsieur Michel Guerrin.

Considérant, que ce terrain a fait l’objet d’un bail pour exploitation agricole, au bénéfice de
Monsieur Jean-Michel BOURDON, le coût d’acquisition de ce terrain prend en compte les indemnités
d’éviction à la charge du vendeur. D'autre part, la commune propose, par convention, d'autoriser,
jusqu’en mars 2002, l’activité de l’exploitant.

Le prix d’achat proposé (indemnité incluse) est de 28 000 Frs (frais d’acquisition à la charge de
la commune).

IV.2. Vente d'un terrain à Monsieur Jouffroy

Monsieur JOUFFROY, pépiniériste, souhaite réaliser un local professionnel dans le secteur de
la « Goulotte ». Ces équipements vont lui permettrent d’accroître l'activité de son entreprise et de
préparer la prise de responsabilité de son fils.

À ce jour, Monsieur JOUFFROY a acquis les parcelles suivantes (directement ou par voie
d’échange) : 288, 291, 294. Il souhaiterait que la commune lui vende la parcelle n° 297 d’une surface
de 145 m² afin de bénéficier d’une surface suffisante pour réaliser son projet.

Si cette parcelle communale, petite et isolée s'avère peu utile pour la commune, elle est
intéressante pour faire aboutir le projet de Monsieur JOUFFROY.
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Par ailleurs, la commune a obligation d’implanter dans ce secteur, et probablement sur la
parcelle 288, un « busage » d’environ 400 à 500 mm de diamètre et de 55 mètres de longueur,
permettant d’éliminer les ruissellements des parcelles 286, 289, 292.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, propose à Monsieur JOUFFROY le projet suivant :

1. La vente de 145m² au prix de 10 Frs le m² (frais divers à sa charge).
2. En complément, Monsieur JOUFFROY accepte une servitude de passage pour le collecteur

sur son terrain et prend à sa charge la réalisation de ce busage implanté entre la parcelle 286 et le
ruisseau, sachant que ce busage permettra par ailleurs de drainer les terrains de la propriété de M.
JOUFFROY.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, autorise le Maire à signer l'acte de vente qui intégrera les
contraintes imposées.

V. DIVERS

V.I. Rénovation des digues du canal

Faisant suite aux inondations de février 1999 la commune a sollicité l’État afin que la digue
séparant le Doubs et le Canal soit remise en état, au regard des risques graves pour les habitants
d’Aveney.

Au début de l’année, la Préfecture a fait savoir que la commune allait bénéficier de la mise en
œuvre prioritaire d’un programme de remise en état des digues :

·  tranche n°1 : entre le pont du Canal et la boucle du Doubs ;
·  tranche n°2 : entre la boucle du Doubs et la Double Écluse.

Les travaux prévus dans la tranche n°1 se résument ainsi :

·  création d’une étanchéité dans l’axe central de la digue en constituant un mur en argile ;
·  rehaussement local du niveau de la digue à la cote de 1910 ;
·  mise en place de pieux en bois pour consolider la rive du Canal ;
·  reconstruction d’une route en enrobé.

Montant estimé de 1 000 000 Frs.

Les appels d’offres de la phase 1, dans l’objectif d’une réalisation fin de l’année 2000, ont été
infructueux. Une nouvelle relance a été engagée avec ouverture des plis fin novembre 2000 et avec
objectif de démarrage des travaux au printemps 2001.

Au début de l’année 2001 les études concernant la phase 2 seront engagées par les services de la
Navigation.

V.2. Projet de halte fluviale

Faisant suite aux réflexions relatives au projet du P.O.S., les services de la Navigation engagent
une pré-étude concernant la faisabilité d’une halte fluviale permettant d’accueillir deux ou trois
bateaux de tourisme, dans le secteur de « CHAMBLON » à Aveney.

Cette pré-étude permettra de concrétiser un avant-projet dont la maîtrise d’ouvrage pourra être
proposée à la nouvelle Agglomération.
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V.3. Horaires d'ouverture du bureau de poste

Le Directeur du Groupement Postal informe la commune d’un projet de modification des
horaires d’ouverture au public du bureau de poste d’Avanne-Aveney (relatif à la mise en œuvre « des
35 heures »).

Le conseil Municipal, à l'unanimité, considère qu’il n’est pas judicieux de réduire la plage
horaire actuelle du bureau de poste si on veut assurer la pérennité de la notion de proximité et de
service public.

Par ailleurs, le Conseil Municipal sollicite un aménagement des horaires d'ouverture au public
par décalage des horaires du début de l’après-midi vers la fin de journée, afin de permettre l’accès du
bureau de poste en fin d’après-midi au moins deux jours par semaine ; cela répond à une attente des
habitants qui exercent une activité professionnelle. En effet, l’évolution des modes de vie au village
conduit naturellement à privilégier les horaires d’ouverture de la fin d’après-midi.

V.4. Périmètre de la nouvelle agglomération

Dans le cadre de la transformation du District en Communauté d'Agglomération, le Préfet de
Région Franche-Comté transmet, pour avis communal, le projet d'extension du périmètre de l'actuel
District en périmètre de la nouvelle agglomération.

Après étude, le Conseil Municipal observe que le périmètre proposé s'inscrit en cohérence
certaine avec l'évolution de l'agglomération. Il considère cependant que ce périmètre devrait
naturellement inclure la commune de Devecey pour les motifs suivants :

·  une commune très proche de la ville de Besançon ;
·  une commune desservie par la nationale et adossée à l'autoroute ;
·  une commune desservie par la nouvelle "croix ferroviaire" ;
·  une commune située à la porte de la nouvelle gare TGV de l'agglomération.

En conséquence, le Conseil Municipal, à l'unanimité, émet un avis défavorable au projet de
périmètre proposé par Monsieur le Préfet.

V.5. Carrefour de la Belle-Etoile

Dans le cadre de l’aménagement du carrefour de la « Belle Étoile », la commune ainsi que le
Département doivent acquérir diverses parcelles de terrain nécessaires à l’implantation du rond-point
et la remise aux normes de la voie d’accès aux habitations situées sur la commune.

Une réunion a été organisée le 25 octobre 2000, avec les propriétaires concernés, le Service de
l’Aménagement du Territoire et l’Agence Foncière chargée d’opérer ces acquisitions.

Considérant que le déplacement des réseaux est envisagé en janvier 2001 et le début du chantier
programmé en mars 2001, il est souhaitable que ces acquisitions foncières se réalisent rapidement. Les
évaluations de ces parcelles, faites par le service des Domaines, sont transmises aux propriétaires. Le
suivi du dossier est assuré par l’Agence Foncière. Le Conseil Municipal, à l'unanimité, autorise le
Maire à réaliser ces acquisitions.

V.6. Coupes de bois (information)

Faisant suite aux incidents du 26 décembre 1999, la commune a reçu consigne de ne pas
exécuter de coupes de bois par solidarité avec les propriétaires de forêts sinistrées et afin de contribuer
à une remontée des cours de vente du bois.
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En l’attente d’éventuelles consignes nouvelles, la commune décide de surseoir à toute coupe de
bois en 2000.

V.7. Vente de stères

Observant que l’éclaircissement d’une parcelle est nécessaire pour permettre le développement
des grands arbres (parcelle n°9), décision est prise, à l'unanimité, de réaliser cette opération sachant
que le volume de bois attendu est faible (environ 40 stères) :

·  Montant du travail confié à la société BOURGEOIS : 100 Frs / stère (70 Frs pour l’abattage
et 30 Frs pour le débardage et la mise en piquets au bord du chemin).

·  Prix de vente du stère : 135 Frs.
·  Quatre stères maximum par personne.

V.8. Affouage

Suite aux dégâts de la tempête, des chablis de chêne seront proposés en affouage ; fabrication
par l’affouagiste, mis en stère et vendu 30 Frs le stère (faible cubage).

V.9. Marchés de maîtrise d'oeuvre

Par courrier en date du 8 novembre 2000, le Préfet informe la commune qu'il considère que
deux marchés de maîtrise d'œuvre passés par la commune "bien que sans lien fonctionnel apparent",
s'intègrent dans un projet "d'ensemble pour le centre village". A ce titre, il considère que ces contrats
peuvent être assimilés à un "fractionnement d'opérations" et sollicite le Conseil Municipal afin qu'il
annule ces deux contrats.

Après débat, le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide :

·  d'annuler les deux contrats cités ;
·  de régulariser le paiement des prestations déjà réalisées à l'architecte, au titre des deux

contrats évoqués ;
·  d'autoriser le maire à engager une procédure d'appel d'offres pour la maîtrise d'œuvre des

prestations non encore exécutées.

VI. PLAN D'OCCUPATION DES SOLS

VI.1. Etude d'environnement et paysagère – choix d'un nouveau prestataire

En 1996, le bureau d’étude Épure a été retenu pour réaliser l’étude d'environnement et l’étude
paysagère associées à la révision du plan d’occupation des sols.

Considérant que le cabinet Épure n’a pas consenti à accepter les contraintes de calendrier liées
aux réunions de travail, et observant le manque de cohérence et l’aspect arbitraire de l’argumentaire
des remarques que ce cabinet a développé dans un document qui a été transmis fin août 2000,
proposition est faite de mettre fin au contrat Épure.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide ainsi de confier au bureau d’études « Sciences et
Environnement » la mission de réaliser les phases 2 et 3 relatives aux mesures prises pour la
préservation et la mise en valeur des milieux naturels de l'environnement et du paysage, pour un
montant de 13 100 Frs HT, sous réserve que les rapports de ce bureau d’étude soient publiés avant le
15 décembre 2000.
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VI.2. Procédure de concertation liée à "l'ouverture à l'urbanisation partielle" de la zone 1NA
"Aige du Muguet" : espace "loisirs et sports"

À l’occasion des études menées lors de la révision du plan d’occupation des sols, la commune a
étudié avec le groupe de travail un projet ayant pour objectif de réserver un espace public permettant
d’implanter une salle polyvalente et des équipements sportifs.

Cette proposition fait suite au constat suivant :
La salle polyvalente actuellement disponible ne répond en aucun cas au besoin du village :

dimensions, localisation et équipements techniques.
Les terrains sportifs sont actuellement dans une zone inondable et ne peuvent faire l’objet

d’aménagements nécessaires en raison des dégâts causés par les crues. Les bâtiments annexes, tel que
vestiaires, sanitaires et autres équipements actuellement hors d’usage parce qu’installés dans des
locaux vétustes, ne respectent pas les normes de sécurité. Ces édifices ne peuvent être rénovés car ils
sont situés en zone « d’expansion des crues » (décret ministériel de 1974).

Le repositionnement du plateau sportif actuel et l’implantation de la nouvelle salle polyvalente
sont projetés sur la zone 1 NA « Aige du Muguet » : secteur 2NAL.

Réglementairement, la révision du plan d’occupation des sols dans ce secteur doit être précédée
d’une démarche ayant pour but l’ouverture de cette zone 1NA à l’urbanisation (partiellement).

Cette procédure inclut la constitution d’un dossier de concertation préalable de la population,
annoncée par un « avis au public ».

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide d'engager cette concertation préalable pour une
durée de un mois à compter de la date de publication dans les deux journaux locaux.

La séance est close à 23h15.

Secteur ouvert à l'urbanisation
Surface : 3 800 m²
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Ce compte-rendu reprend et développe le procès-verbal de séance
signé par les membres du conseil

Convocation : 15 décembre 2000
Affichage : 15 décembre 2000

Présents : MM. AUBRY P., BARGOT J.-M., CLER R., DE CONTO P., Mmes DE SEDE D.,
MM. GAGNEPAIN C., Mlle GROSPERRIN A., Mme HANSMANNEL M.,
MM. LACHAT J., LAYAT A., LEJAEGER R., MARTIN R., MEREDEZ J.,
ROUILLAUD M., ROY J., SARRAZIN P., Mme SATORI M.-A.,
M. TAILLARD J.-P.

Absents : Néant

Secrétaire de séance : Monsieur André LAYAT

La séance est ouverte à 20h30.

ORDRE DU JOUR

I. TRAVAUX

I.1 – Assainissement sur le pont : reconstruction du réseau et demande de subvention

A l'occasion de la rénovation du pont, il a été nécessaire de faire reconstruire la canalisation de
refoulement de l'assainissement d'Aveney.

Cette canalisation impose un dispositif d'isolation thermique ainsi qu'un système de réchauffage
en période hivernale pour éviter le gel des effluents.

En raison des contraintes imposées par le prestataire sécurité mandaté par le Département, la
commune a choisi de retenir le même prestataire pour la pose des réseaux que celui choisi par
EDF/GDF et France-Télécom, par souci d'économie (en l'absence de réponse des autres entreprises
consultées).

Décision, à l'unanimité, du Conseil Municipal d'entériner l'offre de la société Sobeca pour un
montant de 89.485 Frs H.T., cette dépense étant affectée au budget assainissement.

Décision, à l'unanimité, du Conseil Municipal de solliciter une demande de subvention auprès
du Conseil Général du Doubs pour ce chantier d'assainissement.
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I.2 – Marché Bonnefoy parking place de la mairie, accès école et Poste

A l'occasion de la réalisation des travaux, il est apparu souhaitable d'engager diverses dépenses
correspondant à des prestations qui n'avaient pas été incluses dans le marché :

- Supplément d'éclairage public : installation d'un point lumineux et mise en place d'une armoire
de commande spécifique dans le secteur (9.000 Frs H.T.).

- Aménagement spécifique de l'accès handicapé à la poste, ainsi que de l'accès au distributeur de
billets de banque (41.000 Frs H.T.).

- Aménagement autour de la fontaine et sur le trottoir, coté propriété Dony. Cette prestation
consiste à substituer au revêtement en enrobé, un béton désactivé agrémenté de divers motifs autour de
la fontaine 25.000 Frs H.T.).

- Place de la Mairie : remplacement des marches de l'amphithéâtre initialement prévu en béton
moulé gris, par des marches en béton bouchardé beige, remplacement des pavés granit gris par des
pavés granit beige (12.000 Frs H.T.).

- Reconstruction du réseau d'eau potable, en raison des contraintes de profondeur (8.000 Frs
H.T.).

Vote, à l'unanimité, du Conseil Municipal.

I.3 – Voirie "rue des Champs"

Conformément aux engagements du cahier des charges du lotissement "Champs Bellan", le
promoteur a informé la commune qu'il a donné ordre à la Société SACER de réaliser la voirie et les
trottoirs définitifs.

I.4 – Voirie "rue des Griottes" et "rue des Bigarreaux"

Ainsi que le prévoit la convention du lotissement Batilor, le promoteur a confié à la Société
SACER la réalisation de la voirie et des trottoirs, ainsi que le raccordement à la voie publique.

I.5 – Carrefour de "La Belle Etoile" : achat de terrains et travaux à la charge de la commune

Le Département acquiert différentes parcelles de terrain permettant l'aménagement du carrefour
et des trottoirs.

D'autre part, la commune doit acquérir des terrains permettant l'aménagement de la voie d'accès
au secteur communal.

1. Acquisitions réalisées par la commune auprès des propriétaires privés : 9.080 Frs, 10.010 Frs,
8.723 Frs, 8.008 Frs, 7.436 Frs, 13.992 Frs.

2. Rétrocession faite par la commune aux copropriétaires : 10.855 Frs

3. Cession faite par la commune au Département : 1.700 Frs.
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La Commune aura par ailleurs à prendre en charge les points suivants :

- le coût de la mise à jour du règlement de la copropriété ;
- l'installation d'une clôture grillagée le long de la copropriété ;
- l'implantation d'une haie de thuyas le long de la copropriété ;
- les frais de notaire concernant les échanges avec les différents interlocuteurs.

Vote, à l'unanimité, du Conseil Municipal.

I.6 – Enrobés : "rue des Combots"

A l'occasion des travaux d'assainissement de la rue des Combots, diverses portions d'enrobé
destinées aux accès des certaines propriétés demandent rénovation. Le Conseil Municipal, à
l'unanimité, confie la prestation à la société LACOSTE pour un montant de : 7.800 Frs H.T.

I.7 – Abri bus "rue des Combots"

Faisant suite à des remarques du T.G.B., il a été nécessaire de reconstituer un fond de chaussée
résistant dans la zone de stationnement du bus : décapage profond et reconstitution du fond de
chaussée avec du tout-venant compacté.

Les travaux ont été confiés à la société La Rénovatrice.

I.8 – Démolition d'un bâtiment hors d'usage à Aveney

Un bâtiment de type "garage" situé à Aveney, en limite du chemin de halage accueille un
alambic inutilisé depuis plusieurs années. Ce local, situé dans un secteur réservé pour l'élargissement
d'une voie au Plan d'Occupation des Sols, est dans un état de délabrement extrême ; la charpente est en
limite de résistance et le gros œuvre est totalement dégradé.

Observant que ce local ne peut faire l'objet d'aucune rénovation et que, par ailleurs, il a été
dégradé à l'occasion des travaux de mise en place de la fibre optique, il est urgent, pour raison de
sécurité, de faire procéder à sa démolition. L'alambic sera "plombé" en l'attente d'une installation dans
un local adapté.

Décision est prise, à l'unanimité, de faire procéder à cette démolition qui sera réalisée
gracieusement par la Société Tattu TP en compensation des dégradations effectuées. Une demande de
permis de démolir est en cours d'instruction.

I.9 – Installation d'un compteur d'éclairage public "rue de l'Eglise"

L'éclairage du parking et de la voie d'accès à l'école requiert la mise en place d'un compteur
EDF spécifique.

Vote, à l'unanimité, du Conseil Municipal.
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II. URBANISME

II. 1 – Echange de terrains à Aveney

Faisant suite à une discussion établie avec la fille de Monsieur Chambelland une proposition
d'échange de terrains est présentée.

1. La Commune cède une surface d'environ 33 m² du terrain public situé au voisinage immédiat
de la propriété Chambelland.

2. En échange, la famille Chambelland cède à la Commune une surface d'environ 50 m² située
sur la parcelle 71 "Les Gigoulettes". Cette surface située sur un terrain constructible permettra de
préparer la réalisation d'une voie inscrite au Plan d'Occupation des Sols dans un futur proche.

En conséquence, la proposition s'établit ainsi :

1. Cession de 33 m² de terrain communal, après enquête publique permettant un déclassement
préalable.

2. Cession à la Commune d'un terrain d'environ 50 m², au carrefour de la rue des Gigoulettes et
de la rue René Paillard.

3. L'arpentage de la cour située rue de Beure pris en charge par la famille Chambelland.

4. L'arpentage de la partie cédée sur la parcelle 71 pris en charge par la Commune.

5. Les frais de Notaire seront pris en charge à part égale dans la rédaction d'un acte unique
concrétisant cet échange.

6. En parallèle, la famille "abandonne", à la Commune, un terrain de 4,42 ares situé sous la rue
de Chenoz.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide cet échange et autorise le Maire à signer l'acte
notarial.

II.2 – Demande de cession de terrain à Avanne

Un administré a manifesté son souhait d'acquérir tout ou partie d'un chemin public situé entre
deux parcelles de terrain dont il est propriétaire.

Observant que ce chemin ne dessert pas qu'une seule et même propriété, mais plusieurs
appartenant à des personnes différentes, cette opération de cession pourrait engendrer un risque de
conflit entre les propriétaires actuels ou futurs.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide de ne pas accéder à cette requête.

II.3 – Rupture du contrat avec la société Epure : contestation du prestataire

La société Epure, chargée de l'étude environnementale du Plan d'Occupation des Sols, conteste
les conditions dans lesquelles le contrat a été rompu par la Commune. Un groupe de travail est
constitué pour étudier cette requête avant de donner réponse.
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II.4 – Litige avec un particulier : abandon de la requête envers la commune

Un administré avait engagé un recours auprès de la cour d'appel du Tribunal Administratif, à
propos d'un litige financier de l'urbanisme (M. Nachin).

Cet administré informe la Commune qu'il a décidé de mettre fin à cette requête. Le Conseil
Municipal prend acte de cette décision et se réjouit de cette initiative qui clôt un litige ancien.

II.5 – Ouverture à l'urbanisation partielle d'un secteur 1NA : décision du conseil suite à la
procédure de concertation du public

Conformément à la réglementation en vigueur, un dossier de concertation et un registre ont été
mis à la disposition du public pendant une période d'un mois. Une publication légale a été réalisée
dans deux journaux régionaux et par l'intermédiaire de l'affichage municipal.

Quatre personnes ont choisi d'inscrire des remarques dans le registre ; les observations portées
dans celui-ci concernent essentiellement les points suivants :

- Contestation de l'état d'inondabilité des terrains de sport motivant la construction d'un nouveau
plateau sportif ;

- le caractère humide des terrains ouverts à l'urbanisation ;

- la dépréciation de la valeur foncière des terrains du secteur concerné.

Après étude détaillée des différentes observations présentées, le Conseil Municipal considère
que les arguments évoqués ne sont pas fondés :

- le secteur actuel des terrains de sport, ainsi que les bâtiments attenants sont situés dans un
secteur dit "de fort écoulement" recensé dans le décret ministériel de 1974. Par ailleurs, l'interprétation
de ce décret, fait par les services de la navigation et consigné dans un rapport officiel, fait état de
l'interdiction de construire, reconstruire, rénover ou conforter des bâtiments existants dans ce secteur ;

- l'évolution du secteur préalablement classé 1NA dans le Plan d'Occupation des Sols en vigueur
vers une urbanisation partielle s'inscrit naturellement dans la continuité en passant d'un état
"d'urbanisation potentielle" à une situation "d'urbanisation possible" ;

A ce jour, le conseil considère que personne ne peut prétendre confirmer ou démentir, sur des
bases objectives et fondées, l'affirmation concernant une "dépréciation de la valeur foncière" de ces
terrains à l'occasion de leur ouverture à l'urbanisation.

En conséquence, le Conseil Municipal, à l'unanimité, considère qu'aucun des arguments
évoqués n'est recevable en regard des faits établis et de l'objectif annoncé du projet. Il entérine le
projet d'ouverture à l'urbanisation partielle d'un secteur 1NA situé à "l'aige du Muguet", sur une
surface inférieure à 40 ares, avec pour objectif l'implantation d'un équipement public de type "salle
polyvalente".

Le projet entériné par le Conseil est donc intégré au projet du Plan d'Occupation des Sols en
cours de révision.
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II.6 – Révision du Plan d'Occupation des Sols : dernières mises au point du projet par le
groupe de travail

L'avant projet du Plan d'Occupation des Sols a été présenté fin août à la commission
d'urbanisme. Après débat, ce projet a reçu l'assentiment général des membres de la commission.

Au cours de l'automne, le groupe de travail a élaboré les dernières mises au point. Après que
soit présentée au groupe de travail l'étude paysagère et environnementale, une ultime version du projet
sera à nouveau présentée à la commission urbanisme du village qui se réunira en janvier, avant d'être
transmise au service de l'Etat pour avis.

III. FINANCES – CONVENTIONS

III.1 Acquisition de "bancs publics"

Six bancs en bois exotique sur piétement en fonte ont été acquis par la Commune au prix de
8.862 Frs H.T.

III.2 – Tenues de travail réglementaires pour les cantonniers

Les obligations de sécurité imposent le port de tenues vestimentaires réglementaires pour les
cantonniers.

Le Maire est autorisé à procéder à ces achats.

III.3 – Contrat de tonte du terrain de football pour 2001

La société Patrick Didier propose un renouvellement de son contrat pour un coût unitaire de 520
Frs H.T. par tonte pour l'année 2001.

Vote, à l'unanimité, du Conseil Municipal.

III.4 – Convention pour la mise en place du "Relais Assistantes Maternelles"

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, autorise le Maire à signer une convention établie entre le
Syndicat à la Carte du Canton de Boussières, la Commune d'Avanne-Aveney et l'Association Familles
Rurales du Doubs, dans l'esprit d'un démarrage fin mars début avril 2001.

III.5 – Subvention accordée par le Conseil Général du Doubs

Une subvention dans le cadre "bordures de trottoirs" au titre de la rue Saint-Vincent a été
notifiée pour un montant de 20.902 Frs.

III.6 – Subvention accordée par le Canton et la Caisse d'Allocations Familiales

Le Syndicat à la Carte du Canton de Boussières a notifié à la Commune une subvention d'un
montant de 26.104 Frs au titre de la création du local du "Relais Assistantes Maternelles" ; à ce même
titre la Caisse d'Allocations familiales a notifié une subvention d'un montant de 42.000 Frs.
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III.7 – Subvention accordée par le District

Le District notifie une subvention de 17.000 Frs pour la rénovation du logement communal
d'Aveney.

III.8 – Aménagement de la "rue René Paillard" : avancement des études et subvention du
Conseil Général du Doubs

Un levé topographique complet du secteur a été réalisé par le Cabinet Dumain à l'automne. Une
pré-étude des aménagements "voirie parking et chemin piétons" est en cours de réalisation par un
technicien communal.

Dès que cet avant-projet aura pris forme, une réunion d'information et concertation sera
organisée avec les riverains du secteur.

III.9 – Décisions budgétaires modificatives

Suite à la décision de créer un "Relais Assistantes Maternelles", le Conseil Municipal, à
l'unanimité, décide de l'ouverture d'une nouvelle opération, compte 2315.17 dotée d'une autorisation
de dépenses de 125.000 Frs TTC.

De nouvelles subventions sont accordées à la Commune pour un montant de 85.000 Frs, ces
nouvelles recettes seront inscrites au compte 1311 "recettes d'investissement subventions).

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide de l'augmentation pour un montant de 97.000 Frs du
programme 2315.140 correspondant au supplément de travaux confié à la société Bonnefoy.

III.10 – Admission en non-valeur

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide d'admettre une somme en non-valeur d'un montant
de 80 Frs.

III.11 – Ristourne concernant la taxe d'assainissement suite à des fuites d'eau

Suite à une fuite d'eau observée chez un particulier sur le branchement après le compteur et
dument constatée par le fermier, décision est prise, à l'unanimité, de dispenser cet administré du
versement de la taxe d'assainissement sur les m³ perdus : 188 m³.

III.12 – Contrat de collecte des ordures ménagères

Un contrat a été négocié pour l'année 2000 pour un montant mensuel de 9.059,00 Frs TTC
(Société STEHLY).

Décision, à l'unanimité du Conseil Municipal d'ajuster de 2 % la contribution 2001.
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IV. DIVERS

IV.1 – Adhésion de la Commune à l'Agence d'Urbanisme de l'Agglomération (AUDAB)

Dans le cadre de la création de la Communauté d'Agglomération du Grand Besançon, une
agence d'urbanisme est créée, afin de remplir des missions de conseil auprès des communes et d'aides
aux décideurs de la nouvelle agglomération.

Proposition est faite, à l'unanimité, d'adhérer à cette agence d'urbanisme et donc de cotiser, à
hauteur de 2.000 Frs par an. M. Jean-Pierre  TAILLARD est désigné pour représenter la Commune à
cette agence et M. Joël ROY suppléant.

IV.2 – Emploi jeune au profit des associations : état d'avancement de la procédure

Depuis de très nombreux mois, ce projet a fédéré diverses associations du village et de
Grandfontaine en vue du recrutement d'un emploi jeune associatif. Actuellement le dossier est à
l'instruction dans les services du Préfet.

IV.3 – Renouvellement d'un remplacement à l'école

Renouvellement jusqu'au 20 février 2001 du contrat de Mademoiselle Céline Touvrey.

Madame Chantal Jacquinot a fait connaître sa décision de mettre fin à son congé parental ; elle
reprendra donc son activité professionnelle le 22 février 2001.

IV.4 – Chevaux en forêt : dysfonctionnement observé – décision communale

L'agent de l'O.N.F. a fait savoir que la circulation actuelle des chevaux dans la forêt ne
respectait en rien les usages établis et les règles imposées. A ce jour, les chevaux circulent dans les
parcelles en régénération et cela nuit à la régénération des feuillus.

Proposition est faite d'encourager l'O.N.F. à verbaliser tous les cavaliers qui ne respectent pas
les obligations de circuler sur les chemins prévus à cet effet.

IV.5 – Renouvellement d'un contrat d'embauche CEC pour l'année 2001 (cantonnier)

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide de renouveler le contrat C.E.C. de M. BAVEREL
Patrick pour l'année 2001, au titre de cantonnier (prise en charge financière à hauteur de 80 % par
l'Etat).

IV.6 – Affectation du logement communal rénové à Aveney (rue de l'Ecole)

La fin des travaux étant proche, décision est prise de confier une commission d'élus qui se
réunira le 4 janvier 2001 de désigner le locataire de l'appartement. Cet appartement doté de trois
chambres est soumis au régime des loyers conventionnés et son accès est restreint aux familles à
revenus modestes.

IV.7 – Réalisation d'une gravure par M. Marle

Dans le cadre de la chartre du Canton, la Commune a bénéficié d'une subvention concernant la
réalisation par un dessinateur professionnel, Monsieur Marle, d'une gravure au bénéfice de la
Commune. Une réduction agrémente la couverture du bulletin municipal de décembre 2000.
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IV.8 – Horloge de l'église

Le mécanisme d'horlogerie très ancien installé dans le clocher de l'église commande
actuellement les trois cadrans de l'horloge et pilote la sonnerie des différentes cloches.

A ce jour, l'entretien et la rénovation de ce mécanisme ancien sont assurés par des bénévoles.
Observant les risques de panne imprévisible du système, les difficultés et l'incertitude concernant la
maintenance ultérieure de ce dispositif, proposition est faite d'installer un système d'horloge électrique
équipé d'un système de remise à l'heure automatique et d'un automate permettant une commande
programmable plus souple de la sonnerie des cloches.

En parallèle, ce projet intègre la mise en place d'un quatrième cadran sur la face arrière du
clocher, du coté d'Aveney, et inclut la sauvegarde du mouvement ancien dans un emplacement de
l'église où il pourrait être vu du public.

Deux devis sont présentés au Conseil, l'offre la mieux disante est de 24.553 Frs H.T. ; après
débat, le Conseil Municipal décide, par 11 voix contre, 4 abstentions et 3 pour, de ne pas donner suite
à ce projet.

La séance est close à 23h25.

Le Maire,

Jean-Pierre TAILLARD
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Horaires d’ouverture au public :

·  Lundi : de 10h00 à 12h00
·  Mardi : de 10h00 à 12h00
·  Mercredi : de 10h00 à 12h00
·  Jeudi : de 17h00 à 19h00
·  Vendredi : de 10h00 à 12h00
·  Samedi : de 10h00 à 12h00

9, rue de l’Église
25720 AVANNE-AVENEY

Téléphone : 03 81 41 11 30
Télécopie : 03 81 51 39 17

e-mail : avanne.aveney@wanadoo.fr
http://mairie.wanadoo.fr/avanne.aveney/
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Horaires d’ouverture au public :

·  Mercredi : de 10h00 à 11h15
·  Jeudi : de 17h00 à 19h00
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Horaire d’ouverture au public :

·  Samedi : de 10h00 à 12h00

���)�		����
��
���	���	
+�,-
�./012
3
�-0425126

Horaire d’ouverture au public :

·  Mardi à vendredi : de 10h00 à 12h30 et de 13h30 à 18h30
·  Samedi et dimanche : de 7h30 à 18h30
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